

Pressemitteilung

Limesregion Hohenlohe-Heilbronn e.V.

Lukas Breuer
Limesregion Hohenlohe-Heilbronn
Geschäftsführer

07946 / 420 919-1
Lukas.Breuer@Hohenlohekreis.de

09. September 2024

Limesregion Hohenlohe-Heilbronn lädt zur digitalen Mitmach-Werkstatt ein Wie wird aus meiner Idee ein Projekt?

Am Dienstag, 8. Oktober 2024 um 17.30 Uhr (Dauer ca. 1,5 Stunden) veranstaltet die Limesregion Hohenlohe-Heilbronn über das Online-Tool „WebEx“ eine Mitmach-Werkstatt. Gemeinsam unsere Region gestalten und ein aktives, nachhaltiges Netzwerk aufbauen.

Bereits in der Bewerbungsphase 2022 für die Aufnahme der Limesregion beim Land als LEADER-Förderregion wurden mit breiter Bürgerbeteiligung Ideen und Ansätze gesammelt. Diese werden am 08. Oktober aufgegriffen und zusammen weiterentwickelt: Welche Akteure und Partner müssen eingebunden werden? Wie kann ein passendes Organisationsmodell aussehen und wie bekomme ich Fördergelder für die Maßnahme?

Neben den bereits vorhandenen Ideen (Sichtbarmachung Limes durch Erlebnisspielplätze, eine Limes-App oder Veranstaltungsreihen, Förderung des Weintourismus durch Verknüpfung von Anbietern und Angeboten, neue Wohnformen durch Reaktivierung von Leerständen, ...) sind natürlich auch neue Impulse willkommen.

Um **Anmeldung** wird gebeten unter: <https://eveeno.com/744752644> Die Teilnahme an der digitalen Veranstaltung ist auch ohne Programm-Installation über den Internet-Browser möglich.

Bei Fragen zu LEADER oder der Mitmach-Werkstatt steht die Geschäftsstelle gerne zur Verfügung: Limesregion@Hohenlohekreis.de oder 07946 / 420 919-0.

